

Madame Monsieur,

Depuis quelques années déjà, différentes actions de recyclage sont en place à l'école. Dans le cadre de notre thème d'année « La Source se met au vert », une nouvelle collecte a vu le jour depuis début septembre... Un petit tour des différentes possibilités offertes par notre école :

### 1. Le tri des déchets dans les classes

Dans les classes ainsi qu'à la garderie, les déchets sont triés : ordures ménagères, emballages, papiers, verre.

### 2. La collecte des bouchons en plastique et en liège

Initiée par le Conseil Municipal des jeunes, cette collecte est réalisée en partenariat avec l'association Les Bouchons de l'avenir qui finance des aides aux personnes à mobilité réduite

### 3. La collecte des outils d'écriture (stylos, feutres...)

Nous collectons ces outils depuis quelques mois déjà, avec l'objectif d'un partenariat à construire.

### 4. Les journaux, publicités de supermarchés et boîtes d'œufs

Un nouveau partenariat est né en ce début d'année scolaire avec la société Igloo, aux Achards, afin de collecter les journaux, les publicités de supermarché uniquement ainsi que les boîtes d'œufs.

Attention, les papiers de bureautique ne sont pas collectés.

Vous retrouvez les bacs de collecte sur le côté du bâtiment, merci d'être bien vigilants quant aux supports autorisés ou non pour cette collecte.

N'hésitez pas à en parler autour de vous, les bacs sont accessibles à tous !

**Nous comptons bien sûr sur la responsabilité de chacun pour que les dépôts soient conformes aux consignes de collecte !**



Merci à tous pour votre collaboration !

Anne-Lise Artaud.

Lu et pris connaissance :